

3a – Englisch

1) Bearbeiten Sie die auf der folgenden Seite die beschriebenen Aufgaben.

2) Wenn Sie bei der Bearbeitung Fragen haben, kontaktieren Sie mich bitte unter annette.mathy@ars.rheine.schule

3) Wie können Sie uns die bearbeiteten Aufgaben zukommen lassen?

a) Den Text direkt in den Computer tippen und als Anhang des E-Mails oder den Text fotografieren und per E-Mail

senden an annette.mathy@ars.rheine.schule

b) per Post an **Abendrealschule Rheine, Mittelstraße 45, 48431 Rheine** oder

c) per Einwurf in den Schulbriefkasten am Haupteingang.

Bitte beachten:

Ihre bearbeitete Aufgabe muss uns spätestens am **Freitag, 27.03.2020, 13.00 Uhr** vorliegen.

Die Abgabe der bearbeiteten Aufgaben fließt in die SOMI-Note ein.

Liebe Studierende des Semesters 3a,

leider habe ich bisher noch nicht viele Ihrer Hausaufgaben (vom 16.3.20) zugeschickt bekommen. Freitag (20.3.20, 13 Uhr) ist Abgabeschluss.

Also bitte an den Schreibtisch und die Aufgaben bearbeiten.

Die Lösungen zu den Übungen stelle ich zum Vergleich am Sonntag, den 27.3.20 auf unserer Homepage.

Den Text bitte so schnell wie möglich abschicken (siehe oben).

Denken Sie an Ihre SOMI-Note!

Viele Grüße und bleiben Sie gesund!

A. Mathy

Have a look at page 137 and try to explain with your own words how and when to use if-clause Type 2.

Do the exercises 1, 2 and 3 (page 138 and 139). Write just the missing words or sentences on a sheet of paper and send this, plus the explanation of Type 2 to my e-mail address. Type it directly on the computer, scan it or take a photograph and send it until **March 27th, 1.00 pm** to the following e-mail-address: annette.mathy@ars.rheine.schule

If you want to do more some more, use the websites “ego4u.de” or “englisch-hilfen.de”. You will find lots of examples and exercises.

Take care!

A. Mathy